

Xalapa, Ver. A 10 de Marzo de 2020.

Autoridades de CEDH imparten ponencias en Jornadas de Capacitación



Con el objetivo de promover la relevancia de los derechos humanos en el ámbito del Poder Judicial, se desarrolló la Jornada de Capacitación Derechos Humanos y Justicia Transicional con la participación de especialistas expertos en la materia.

La actividad fue dirigida a funcionarios de las diversas áreas que conforman el Poder Judicial así como la Comisión Estatal de Derechos Humanos, e instituciones participantes. La licenciada Mariana Torres López Tercera Visitadora General de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) participó con la ponencia “Proceso de documentación de violaciones graves de derechos en los Organismos Protectores”.

Durante su plática destacó las principales acciones que realiza la Visitaduría a su cargo y ejemplificó sobre cuáles son aquellos casos en los cuales las violaciones a derechos humanos se pueden considerar como graves.

Entre los ponentes que participaron en la Jornada de Capacitación se encuentran: Dr. Carlos Rafael Urquilla Bonilla, ExProcurador Adjunto para la Defensa de los Derechos Económicos, Sociales y Culturales, Exconsultor jurídico para la elaboración del documento "Proyecto de Convención Interamericana contra el Racismo y Toda Forma de Discriminación e Intolerancia"; impartió la ponencia "El litigio estratégico interamericano, y su complemento con el sistema universal".

Por su parte, el magistrado Víctor Manuel César Rincón, director de la Escuela Judicial participó con la ponencia "El Estado y las violaciones graves a los Derechos Humanos".

Finalmente el maestro Edward J. Pérez ex abogado de la Corte Interamericana de Derechos Humanos y Director de Proyectos en IIRESODH; impartió la ponencia "Justicia Transicional y Derechos Humanos".

La Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta de la CEDH participó de estas actividades, así como la magistrada presidenta Sofía Martínez Huerta; la clausura del evento estuvo a cargo de Adolfo Toss Capistrán contralor interno de la CEDH.